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【お願い】
住所や登録電話番号を変
更した時は必ずお知らせ
ください。よろしくお願い
致します。

3 月に実施したアンケートに、137 名の組合員が声を寄
せてくださいました。その声を今後別紙でお届けします。
なお今後、「やりたい！」と夢を寄せてくださった組合員同
士が集まる場を持ち、「住んでる街を住みたい街に」する
ために、一歩一歩進めていきたいと思います。

「夢ヲかたちに」
あなたの「夢」や「願い」を聞かせてくださいグリーンコープ生活協同組合おかやまの設立は、「食べもの」「自然

環境」「地域の結びつき」「平和」を大切にしたいと願うお母さんが、

福岡のグリーンコープ連合会に電話をしたことから始まりました。

それから 18 年。いまの組合員、約 5,000 人へとつながっています。自分のために、大切な家族のために、誰かの大切な人のために。
みなさんは今、どんな「夢」や「願い」を持っていますか？ 自分たちの住む地域で、

「こんなことを叶えたい」「こんなものがあったらいい」「こんなことをしたい」など
あなたの「夢」や「願い」を聞かせてください。
大きなことも、小さなことも、一人では無理でも仲間がいれば実現

できるかもしれません。
理事会では、みなさんから寄せられた声をもとに、100 円基金の活用

を含め、それをどのように実現していくのか。組合員による「夢ヲか

たちに理事会」を設置して検討していきたいと思います。
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グリーンコープ生活協同組合おかやま　設立趣意書
産まれて間もない子どもを見たとき、母親はこみ上げてくる喜びと同じ位、大きな責任を感じ

ます。そして「この子が幸せであり続けるために、私たちができることは何だろう」という思い。

その思いが、子どもをとりまく地域や環境に目を向けさせてくれます。
私たちは、まず、自分自身と家族の健康を守るために、安全な食べものを求めています。見渡

せば、まわりにはあり余る程の食べものがあります。美しく同じ形をした野菜、鮮やかな色を

したお菓子、いつまでたっても腐らない食品、どうやって利益が出ているのかわからないほど

安いもの。しかし実際は、農薬が残留し虫も食べない野菜、いろいろな病気の一因に挙げられ

ている食品添加物、遺伝子組み換え原料を使った食品などが氾濫しているのが現状です。

不安のある食べものを子どもたちに食べさせたくありません。私たちはまた、自然を大切にして地球にやさしい暮らしを提案します。

かつて、岡山の川には清流がゆったりと流れ、瀬戸内海は豊かな表情をたたえていました。し

かし、現在は使い捨ての生活から出される大量のゴミや、安易に使われる化学物質で傷つけら

れてきています。後世に豊かで美しい岡山の自然環境を残していくためにも、気がついた人か

ら暮らし方を変えていく必要があるのではないでしょうか。
よどんだ川や濁りきった海を未来の子どもたちに渡したくありません。
私たちは家族や地域の結びつきを大切にしたいと思っています。
今、一生懸命に子どもを育てているお母さんたち。身体の不自由な方やお年寄り。苦しい時、

助けがほしい時、誰かのやさしい手が差しのべられたら、どれだけ勇気づけられるでしょうか。

私たちは人と人との関係を大切にして、地域の人々と共に生きていきたいと思います。

荒れる子どもたち、表情のないお年寄りを、これ以上増やしたくありません。
今も世界のどこかで争いがおこっています。
私たちの望む、食の安全も美しい自然もおだやかな人々の暮らしも、私たちの地球が平和であ

ることが前提です。戦争は問答無用にすべてを奪っていきます。私たちは「いのち」を脅かす

暴力と戦争を否定します。ひとりがみんなを、みんながひとりを思いあうことによって、平和

の芽が育つことを信じます。
争いのない平和な世界、地域の人々とその笑顔、美しく豊かな自然、安心して食べることがで

きる食べもの、グリーンコープ生協おかやまは、これらを大切にする姿勢を貫きながら、組合

員の願いを実現させるために努力を続けます。以上の趣旨にご賛同いただき、一人でも多くの方々が仲間としてグリーンコープ生活協同組合

おかやまにご加入くださいますよう、心からお願い申し上げます。

2003 年 5月 17 日

《問い合わせ》 グリーンコープ生協おかやま  組合員事務局 TEL : 086-805-2552（平日 9:30 ～ 15:00）

アンケートの回答について❶

❷

ＱＲコードを読み取り、フォームに記入 本チラシに記入のうえ、古封筒に入れ、配達員に提出
ＱＲ

この設立趣意書は、グリーンコープ生協おかやまを設立したお母さんたちが起案しました。

「夢ヲかたちに」全組合員アンケート「夢ヲかたちに」全組合員アンケート
～回答ありがとうございました～～回答ありがとうございました～

100円基金シンボルマーク
                   投票受付中！
100円基金シンボルマーク
                   投票受付中！
「誰もが安心して暮らせる地域」を自分たちの手でつく
るために設立されたグリーンコープ生協おかやま福祉
活動組合員基金（100 円基金）。そのシンボルマーク

NO.1 NO.2 NO.3 NO.4

※NO.3 に決定した場合は ”CORP”→"COOP”
に修正いたします。

投票
方法

投票
締切

投票フォームより
組合員一人１票 6月 日（日）13

デザイン募集に14点の応募をいただき、
理事会・基金運用委員会における一次
選考で 4 点が選ばれました。そして今回
の最終選考「組合員による投票」で決定し
ます！

5月号にお知らせした期間
より延長しました！

飲み終えたらすぐに水を入れてよく振って洗う。
汚れが落ちにくくなるので、中は乾かさずに、
キャップを付けたまま返す。

カビ防止のため、食器と同じようにきれいに洗っ
てよく乾かす。食洗機の使用 OK

シール部分ははさみでカットして、軽くたたんで
返す。結んだりひとつにまとめない。

開いて返す。複数ある時は重ねる。汚れていても
破れていても OK

くらしのごみを減らし環境を守るため４R運動に取り組んでいます。リユース
びん・トレー・袋・カタログなどはご返却ください。４R運動

牛乳びん
（おかやま）

99.8％99.8％

袋
（全体）

(前年12.2%)(前年12.2%)

11.7％11.7％

トレー

(前年42.1%)(前年42.1%)

43.7％43.7％

モウルドパック

(前年91.3%)(前年91.3%)

90.1％90.1％

リユースびん

(前年59.5%)(前年59.5%)

63.4％63.4％

回収されたトレイのうち 6.2%（年間
5000kg 以上）は、汚れやカビが原因でト
レイにリサイクルできていません。返し方
のポイントをおさえて 4R に取り組み、く
らしのゴミを減らして環境を守りましょう。

牛乳びん牛乳びん

トレイトレイ

モウルドパックモウルドパック

袋袋

★2020 年度回収率★2020年度回収率

カタログ
（おかやま）

49.7％49.7％
(全体平均60.5%)(全体平均60.5%)

アメリカでの原発政策に反対する「カナダの
自主停電運動」をヒントに、日本でも広がる
キャンドルナイト。夏至（21日）の20時～22
時に電気を消して、ろうそくの灯りで過ごし
てみませんか。宇宙から眺めた地球には、暗
闇に温かい光のウェーブが見られるはず…。

～始めませんか。キャンドルナイト★彡

今年も調査エリアの市議と岡山県議のみなさんに調査活動を案内して参
加を呼びかけ、3月中旬から下旬にかけて、ナタネの水揚げ港である宇野
港および水島港周辺と製油工場や飼料工場周辺、岡山市内の飼料工場付
近や水揚げ港からの幹線道路沿いを調査しました。水揚げ港周辺で例年
陽性が確認されている場所と、初めて飼料工場から除草剤バスタ耐性の
ナタネを採取しました。飼料工場には、遺伝子組み換えナタネが拡散して
交雑することのないよう努めていただきたい旨を要望しました。
遺伝子組み換えナタネがこぼれ落ちて自生すると、いつの間にか私たち
の庭の作物と交雑して 知らず知らずのうちに遺伝子組み換え食品を口
にすることになりかねません。拡散を未然に防ぐ為にこれからも調査活
動を続けます。 

自生GMナタネ調査報告自生GMナタネ調査報告



＆
ご意見

ご要望
2 月にみなさまから頂いた地区組合員
総会の出欠連絡票。毎年７割近い方が
すぐに返信してくださり、本当にありが
とうございます。
その中で、ご意見・質問な
ど頂いていましたので、こ
ちらでお答えできればと
思います。

頂いた意見は各地区の地区組
合員総会で紹介させていただ
いてたのですが、他の組合員
さんも気になっているかも？
と思ったものをここで回答さ
せていただきました。 
ご意見・ご質問は配達担当者
やおかやまセンターまで。
地区委員会や行事の際にお伝
えいただければと思います。
　

Q1
アソートのケーキセット。3種類の
味が楽しめてとてもお得だと思うの
ですが、一度に６個も食べきれない

ので、１個ずつなどを作ってほしいです。食べ
きれないので捨てないといけないかも…

アソートケーキのセットは冷凍で届きます。1 つ
ずつ個別カットされていますし、冷蔵庫で自然解
凍で美味しく召し上がれます。ぜひ食べる分のみ

Q3
少し値段が高いかもしれませんが、生産
者の見える安心した食材、食品、添加物
に惑わされない食品ですね。利用していく

うち、他の店で原材料見ると心配になり買えません。
長い目で自分や家族の健康を考えると、決して値段の
高い買い物でないことをもっと広く理解して、活動が
広がればいいなぁと思います。なかなか誘っても高い
と断られ淋しい気持ちになります。

ご意見ありがとうございます。おっしゃる通りだと思いま
す。「どうしてグリーンコープなのか？」という部分をもっ
と組合員に伝えていけるよう、今の社会情勢などにも合
わせながら活動していけたらと思います。

Q5
最近カタログに入ってくるチラシがとても
見やすくきれいになっているのですが、印刷
代や用紙代がとてもかかっているのでは？

と心配になります。

ご意見ありがとうございます。今までおかやまセンター
でチラシなどを印刷していたのですが、組合員みなさん
の分となると実は印刷会社に頼んだ方が費用としては
安くなっています。紙も一番安いプランで印刷していま
すので、コストの面では下がっています。ただ、ペーパー
レスもしっかり視野に入れながら、今後の案内などより
よい方法を考えていけたらと思っています。

Q4 おでんの具材があるのになぜスジ肉がな
いのですか？

寒い季節にはおでんは食卓に欠かせないですよね！国
産牛のすじ肉、じつはあるんです！少量の為なかなかカ

Q2
備蓄用に定期的に２Ｌのペットボト
ルの水を購入したいのですが、取り
扱ってもらえたらいいのになと思っ

ています。できればサントリーの奥大山の天然
水など。非常用です。

残念ながらグリーンコープではペットボトルの商
品は取り扱っていません。備蓄用のお水でしたら

解凍してそれ以外は冷
凍のままで食べれると
きに召し上がっていた
だけたらと思います。

タログには出てきませんが、毎週日曜の朝 9
時にオープンされる Web 限定商品ではた
まに登場します。こちらでは小さいサイズの
たまごや、お得な商品が毎週数量限定で出
ますので、ぜひチェックされてみてください。

「木頭   山の湧水」という
２Ｌ規格の商品が賞味期
限 5 年になっていますの
でオススメいたします。名
水 100 選にも選ばれてい
る剣山山系の湧水ですの
でぜひご利用ください。

共済は、“経済的な助け合い”であり、グリーンコープの扱うCOOP共済は“営利”よりも“給
付 ”、つまりお支払いすることを目的としています。そのため、けがや病気でつらい思いをし
た方に、簡単スピーディーに給付を行っています。
どの生協で加入しても COOP 共済の掛金や補償内容は同じですが、グリーンコープだけの
取り組みもあります。それは共済を取り扱うことによってグリーンコープが得た利益の一部を
様々な福祉活動に使っていることです。
自分が支払う掛金は同じだけど、実は人助けもしているっておトクな気がしますね。
今はスマホでもパソコンでも24 時間 365日加入申し込みができます！
インターネットで加入すると、書面に比べて保障開始までの期間が短くなりますよ。
グリーンコープ共済連で検索してくださいね。　

次号から連載で共済
の各コースについて
ご紹介します。

福祉委員長　安場

COOP共済に加入されていますか？

COOP共済
インターネット加入ページ

➡

元気くんが
　　　　お答えします！
元気くんが
　　　　お答えします！

商品の包材に切り口がついているが、きれい
に開けることができない商品が多くある。
開けやすくしてほしいです。

グリーンコープの考え方として、安全な環境に負荷のな
い材質の容器包材を使用することとしています。
市場で見かけるマジックカットや簡単に開けやすい包
材の場合、包材の原料としてＩＡＲＣ（国際ガン研究機関）

の発がん性リストに分類されている「塩化ビ
ニル」素材を使用する必要があります。
グリーンコープでは「塩化ビニル」の仕様を認
めていません。

だから市場の商品に比べて少し開けにくかったり、固いと感じたりする
んだね！
市販品のようにきれい（簡単）に開けることは難しくても、グリーンコー
プ基準内でできることを行ない、組合員に使いやすく思っていただき
たいと考えてるよ。
利用する私たち組合員のことも考えてよりよい商品を作り上げていく
ようにGCはメーカーと共に努力していくんだよ。
少し開けづらいな～と感じてもこれからの努力を見守り応援してね♪

き　 とう
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